

"SUD-OUEST" 1978

Sud-Ouest 05 janvier 1978

**Un O.V.N.I.
à Estirac (65)
Trois témoins
l'ont vu à
soixante mètres
du sol !**

Encore un O.V.N.I. dans le ciel du Sud-Ouest !

Cette fois, c'était mardi en fin d'après-midi, dans le ciel d'Estirac (Hautes-Pyrénées). Trois voitures se suivaient sur la route qui relie Maubourguat à Plaisance-du-Gers. Il était environ 18 h 45. A bord du premier véhicule, M. Marcel Lavedan, commerçant à Plaisance et ses deux fils, Jean-Marie et René. Le premier raconte : « Nous avons vu trois points lumineux, vert, orange et rouge, immobiles, absolument silencieux ; ils étaient environ à 70 mètres du sol. J'ai arrêté mon véhicule, le conducteur qui me suivait également, tandis que le troisième filait rapidement. L'objet a fait immédiatement un demi-tour sur place, toujours sans bruit. En un clin d'œil, nous n'avons plus distingué qu'une lumière orangée qui s'est aussitôt éloignée, sans laisser aucune trace, vers le sud, en direction de Tarbes. »

Sud-Ouest 07 janvier 1978



Et un O. V. N. I., un !

Un nouveau témoignage vient de nous parvenir, en provenance, cette fois, d'un village girardin. Hure, près de La Réole. M. Robert Tastet, conseiller municipal, a vu, le 1er janvier dernier, à 17 h 15, apparaître « sans faire le moindre bruit, un objet très lumineux, rouge orangé, de forme cylindrique ; assez semblable à un stylo tenu à bout de bras. Cet objet se déplaçait en direction des Landes ».

Et M. Robert Tastet d'ajouter dans la communication qu'il a faite à M. Louis Lacoste, ufologue amateur et président du Club girardin d'ufologie : « Je suis formel, ce que j'ai vu n'avait rien de comparable à un avion ni à un hélicoptère. Sans aucun doute, c'était un engin inconnu. »

"SUD-OUEST" - 7 Janvier 1978